



## Villa - Chalet en venta en Elche, Elche

359.900 €

Referencia: R4939300 Dormitorios: 5 Baños: 3 Terreno: 1.980m<sup>2</sup> Construido: 327m<sup>2</sup>





## Costa Blanca South, Elche

Nos complace presentarle este cautivante chalet independiente en venta, situado en una de las zonas más exclusivas de Elche/Elx, Alicante, nos enorgullece ofrecerle esta impresionante propiedad, que sin duda alguna cumplirá con todos sus deseos y necesidades. Construido con una elegancia y precisión inigualables, este encantador chalet independiente cuenta con una superficie total de 327,00 m<sup>2</sup> construidos, distribuidos en una forma eficiente y funcional. Además, posee 250,00 m<sup>2</sup> útiles, lo que garantiza espacios amplios y cómodos para usted y su familia. Una de las características más atractivas de este chalet es su extenso y cuidado jardín de 1600,00 m<sup>2</sup>. Imagínese disfrutando de momentos de tranquilidad en la intimidad de su propio paraíso verde, rodeado de árboles, plantas y flores exquisitamente seleccionadas. Sin duda alguna, este espacio se convertirá en el escenario perfecto para eventos al aire libre o simplemente para relajarse y desconectar del ajetreo diario. Al ingresar a la propiedad, serás recibido por una distribución inteligente y un diseño que te asombrará desde el primer momento. Con 5 habitaciones espaciales, cada una diseñada con detalles de alta calidad y elegancia, brindando el confort que usted y su familia merecen. Además, los 3 baños presentan un diseño moderno y funcional, equipados con los mejores materiales y acabados para su disfrute. Para aquellos que aman tener sus vehículos seguros y protegidos, este maravilloso chalet independiente cuenta con 4 plazas de garaje, proporcionando un espacio más que suficiente para albergar sus coches, bicicletas y otros medios de transporte. Además, encontrará dos trasteros, perfectos para guardar sus pertenencias de manera organizada y segura. Además de estas características impecables, este chalet independiente ha sido equipado con armarios empotrados en todas las habitaciones, brindando un almacenamiento adicional y manteniendo la estética elegante y ordenada del espacio. La cocina amueblada cuenta con todo lo necesario para preparar sus comidas favoritas, mientras que la encantadora chimenea se convierte en el centro de atención en las noches más frescas. No podemos dejar de resaltar los innumerables beneficios que ofrece el entorno y la zona circundante a esta propiedad. La piscina privada te permitirá disfrutar de refrescantes baños durante los cálidos meses de verano, mientras que los más pequeños de la familia podrán divertirse en la zona infantil, diseñada especialmente para su entretenimiento y seguridad. Además, podrá gozar de amplias zonas verdes, llenas de vida y color, que le brindarán la oportunidad de conectarse con la naturaleza y disfrutar de largos paseos y actividades al aire libre. La presencia de un pozo en la propiedad garantiza un suministro de agua constante y permite el riego del jardín de forma eficiente. No podemos olvidarnos de mencionar la presencia de un lavadero, una barbacoa para disfrutar de deliciosas comidas al aire libre y una alarma perimetral para garantizar la seguridad y tranquilidad de usted y su familia en todo momento. La puerta blindada y las rejas en las ventanas son detalles adicionales que demuestran la preocupación por su bienestar y protección. Por último, queremos enfatizar que esta espectacular propiedad está adaptada y cuenta con acceso para personas con discapacidad, garantizando que todos los miembros de su familia y sus invitados puedan disfrutar de los espacios sin limitaciones. Además, valoramos y comprendemos la importancia de las mascotas en su vida, por lo que esta propiedad admite su compañía. En definitiva, este cautivador chalet independiente es una auténtica joya en el mercado inmobiliario, con características y detalles que garantizan una experiencia de vida inigualable. Si usted valora la elegancia, el confort y la exclusividad, no dude en contactarnos para obtener más información sobre esta propiedad única.



## Características:

### Características

Terraza Privada  
Trastero - Almacén  
Lavadero  
Barbacoa  
Access for people with reduced mobility

### Piscina

Piscina Privada

### Aparcamiento

Garaje

### Climatización

Aire Acondicionado  
Chimenea

### Muebles

Parcialmente Amueblada

### Servicios Públicos

Agua Potable

### Estado

Buen estado de conservación

### Cocina

Cocina Parcialmente Equipada